

# Rapport d'expérience

Service des relations internationales

**direction académique**  
**akademische direktion**  
DIENSTSTELLE für internationale Beziehungen 1/3

# Rapport d'expérience

<b>Informations de bases</b>	Auteur	<a href="mailto:amandine.luisier@unifr.ch">amandine.luisier@unifr.ch</a>
	Type de mobilité	Mobilité OUT, SEMP
	Quand	SA 2022, 5 mois
	Voie d'études	Droit
	Niveau pendant le séjour	Master
	Université choisie	Université de Galatasaray, Türkiye
<b>Avant le séjour</b>	Inscription	Démarches de mobilité out à l'Université de Fribourg (documents à uploader sur myunifr); à l'Université de Galatasaray, documents à uploader sur la plateforme gsu et annonce auprès de l'Université une fois sur place.
	Préparation	Aucune préparation linguistique, ni académique. Concernant les aspects plus pratiques, j'ai trouvé un logement via Airbnb, mais il existe également un groupe Facebook pour les étudiant-e-s de Galatasaray. Cela m'a pris quelques jours pour trouver le logement idéal! Concernant mon assurance, je me suis renseignée auprès de mon assurance suisse quant à ma couverture. En s'y prenant 2-3 mois à l'avance, tout est facile.
	Visa, autres formalités	Les informations concernant le visa étaient un peu troubles, mais après avoir eu contact avec l'ambassade de Türkiye en Suisse, j'ai fait des démarches pour obtenir un visa, qui m'a coûté environ 70 CHF. Toutefois, il semblerait qu'il est possible de venir sans visa, puisqu'une autorisation de séjour de 90 jours est octroyée aux citoyen-ne-s suisses. En arrivant sur place, je me suis annoncée à mon université qui m'a aidé à faire les démarches pour obtenir mon permis de séjour, valable pour deux semestres. En général, il est également utile de s'annoncer auprès des autorités suisses sur place.
	Arrivée dans le pays d'accueil	Très bonne arrivée! L'organisation à l'Université de Galatasaray est différente de celle à laquelle nous avons été habitué-e-s à Fribourg, et les choses prennent parfois un peu plus de temps, mais toutes les personnes que j'ai rencontrées étaient très aimables et serviables.
	Impressions générales du séjour	Vivre à l'étranger pour quelques mois étaient une expérience incroyable et bénéfique sur tous les plans. En outre, échanger avec des personnes qui étudient le même sujet dans un pays différent est très enrichissant. Je conseille à 1000% de partir en Turquie!
	Logement	J'ai vécu en colocation, après avoir trouvé une chambre sur Airbnb. L'université d'accueil ne propose pas de chambres, mais il existe un groupe Facebook pour les étudiant-e-s.
Coûts	La vie est moins coûteuse qu'en Suisse, mais avec l'inflation et le changement de taux, les prix ont augmenté durant mon séjour. La bourse ne suffit pas à couvrir tous les frais, il est donc bien d'avoir une rentrée d'argent/réserve pour pouvoir profiter de son séjour.	

---

<b>Sur place</b>	Université d'accueil : Informations générales	<p>Le campus universitaire est relativement petit, mais il y a une magnifique cafétéria qui donne sur le Bosphore et la cantine sert des repas à un prix imbattable!</p> <p>Il y a des conférences, projections de films et événements organisés régulièrement, mais il est compliqué pour les personnes n'étant là qu'un semestre de prendre part aux activités sportives ou clubs de l'Université.</p>
	Vie sociale, loisirs	<p>L'Université d'accueil n'a pas organisé de rencontres pour les Erasmus. Il y a toutefois beaucoup de francophones qui sont en semestre d'échange, donc il est facile de rencontrer des personnes.</p>
	Commentaires, remarques	<p>Faites l'expérience de partir à Istanbul, c'est incroyable!</p>

---